



México, D. F., 20 de noviembre de 2011

Comunicado No. 58

EL CONSEJO DE LA JUDICATURA FEDERAL CONDENA Y PIDE ACLARAR EL ASESINATO DE SECRETARIA DE TRIBUNAL UNITARIO

El Consejo de la Judicatura Federal condena el asesinato de la secretaria del Cuarto Tribunal Unitario con sede en la ciudad de Toluca, Estado de México, María Angélica Muñoz Hernández, quien fue encontrada ayer sin vida, después de haber desaparecido desde el jueves pasado.

En el marco de sus atribuciones constitucionales, el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) inició el contacto necesario con las autoridades encargadas de aclarar los hechos, así como de fincar las responsabilidades pertinentes, a fin de lograr que el caso sea resuelto a la brevedad posible.

El CJF reafirma que continuará trabajando para garantizar la seguridad e independencia de quienes tienen a su cargo la impartición de la justicia federal.

-----0-----